

おおねぶ

平成30年 6月1日



校訓
教育目標
めざす児童像

心美しく たくましく
学びへの意欲をもち、やさしさとたくましさをあわせもったねぶっ子の育成
自ら考え ともに学ぶ子
心豊かで 思いやりのある子
健康で たくましい子

大根布小学校 校長 中西 外美

根っこを強くするために・・・

大根布小学校という学校名は、「大根布」という町名から来ていると思うのですが、「大」「根」「布」という3つの漢字から、大きく根っこを広げる（そして、地域に根づく人になる）という意味なのではないかと考えてしまうのは、私だけでしょうか。町名の正しい由来については、地域の重鎮にお聞きすることにして、私は日頃から、子ども達の心や体の「根っこ」を強くしたいと考えています。



春によく見るたんぽぽですが、大変生命力の強い植物で、時にはアスファルトの裂目から生えているのを見ることがあります。たんぽぽの根っこは、長いもので1メートル近くあり、そこからたくさんの栄養を吸収することができます。そのため、どんな場所でも美しい花を咲かせることができます。人間も同じです。「根っこ」がしっかりと強くなる人は、どんな過酷な状況でも自分の力で前を向いて進むことができます。では、小学校における「根っこ」教育で、大切なこととは何でしょうか。

それこそが、今年度のめざす児童像である「3つのいっぱい」（学び・笑顔・元気）です。自ら意欲をもって学び続けること、思いやりをもって仲間と仲良く笑顔で過ごすこと、ねばり強く元気いっぱい真剣に取り組むこと、この「3つのいっぱい」を大切に過ごすが、将来花開くための準備として、欠かせないことだと考えます。

新学年になって2か月、子ども達は根っこを強くするために、それぞれの学年でがんばっています。根っこを強くする「3つのいっぱい」は、子どもだけでなく私達大人も大切にしていきたいものです。新学年になって2か月・・・それぞれの学年でがんばっています

- 1年生：「がっこうたんけん」でいろいろな場所をお友達とまわりました。学校の中でおもしろい場所がたくさん見つかりました。今度は、もっと行ってみたい場所を決めてひみつを見つけます。
 - 2年生：生活科で夏野菜の苗を植えました。ミニトマトは一人一鉢、他にもナス、ピーマン、オクラ、キュウリを各クラス2苗ずつ育てています。毎朝、水やりを頑張っています。
 - 3年生：わり算の学習に入りました。これまでの「九九」の活用です。「トランプ分け」の「ニコニコわり算」、「まとまり分け」の「ドキドキわり算」とネーミングし、楽しく学習を進めています。
 - 4年生：6月6日（水）の器械運動交歓会に向かって、鉄棒・跳び箱・マットチームで毎日練習をがんばっています。自分のめあてに向かってどの子も一生懸命に取り組んでいます。
 - 5年生：6月20（水）の河北郡市音楽会に学校代表として出演します。放課後、音楽室から声が響いてきています。合唱に挑戦。きれいなハーモニーが奏でられるといいですね。
 - 6年生：2泊3日の宿泊体験学習では、集団生活や数々の活動を通して、「時間を守ること」「協力すること」「仲間への気づかい」の大切さを学ぶことができました。また、全員が自主的に行動し、立派に役割を果たし、学び多き学習となりました。
- わかば&そよかぜ：7月3日（火）第1回交流会があります。内灘町の他の小中学校のお友達と一緒に、好例の「近江町市場買い物学習」です。今年は何を買うか、楽しみです。

PTA教養部 給食試食会ご参加 ありがとうございました

5月24日(木)に1年保護者を対象に学校給食試食会を開催しました。

1年保護者24名の参加があり、内灘中学校栄養教諭 羽毛（はも）先生による学校給食についてのお話と給食の試食、1年生の給食の様子の参観を行いました。

アンケート(回答数23)では①今回の給食試食会はいかがでしたかという設問には、とてもよかった(19)、よかった(4)という結果で、「とてもおいしかった。」「いい経験になった。」という声が聞かれました。

②講師のお話については、とてもためになった(15)、ためになった(8)という結果で、「いろいろ工夫を凝らして(栄養を考えて、量、材料の産地、なるべく地物を、お米も内灘産など)作ってくださっているのが分かった。」「事前の質問に講師の先生がきちんと答えてくださり、内容も納得できました。」といった記述がありました。

③その他

「配膳や片付けなどの様子も分かった。食べる量を考えて減らすことができるので安心した。レシピも知りたい・・・」などの回答もいただきました。

PTA環境部 エコキャップ運動・古着回収

春先からエコキャップ(ペットボトルのふた)運動は順調で、一度回収ボックスがいっぱいになりました。古着回収も、児童が登校時に持ってきてくれたり、授業参観や給食試食会など来校時に持ってきてくださったりしています。

衣替えのこの時期に、ぜひ古着回収にご協力下さい。



より多くの眼で、子ども達を「見守り隊！」



学校安全ボランティアさんとの対面式で、参加者お一人お一人からご挨拶をいただきました。普段から挨拶を交し、お互いに顔見知りになることが安心への第一歩だと考えます。

PTA活動の「愛のタスキ」も保護者の絆、校区の団結力の象徴になります。学校・PTA・地域をあげて、安心できる町にしていきたいと思います。

町小学校器械運動交歓会 6月6日(水)

会場：向栗崎小 駐車場：向栗崎小運動場

13:40～16:10 大根布小は最初に演技します(13:50～)。保護者の皆様は、体育館玄関

から入り、2階バルコニーで観覧してください。



郡市音楽会 6月20日(水)内灘町文化会館

12:30より始まる前半の部、4番手です。

今年の合唱曲は、山崎朋子さん作詞・作曲の

「変わらないもの」です。練習に励み、い

つまでも変わらず心に残る1曲にしてくださいね。

音楽会のため、本校の運動場が駐車場となります。



6月の教育相談日

8日(金)22日(金) 13:30～14:30～15:30～

臨床心理士 橋本 玲子 先生

11日(月)25日(月) 13:30～14:30～15:30～

臨床心理士 西本 景 先生

◇申込み(連絡先)町教育センターTel.286-5481

校内 相談室 毎週火曜日9時～12時

スクールカウンセラー小西 智恵 先生

悩みごとや相談ごとがありましたら、担任又は担当平林教諭まで気軽にお知らせください。

6月9日(土)5限授業参観

・お弁当をお願いします・代休日 6月11日(月)